

Vorwort von Erik Körmann

Der tag der ausstellung war sagenhaft.

Ja, sagenhaft.

Ein segen er für mich zungenlahmen war. Er machte mut. Mich begeisterten die vielen besucher. Reizend und wohl gelaunt und interessiert sie einmalig waren. Eine freudige veranstaltung es war. Fulminante reden gehalten wurden. Redner furios erhellendes erzählten. Die ausstellung wirklich mir super wichtiges farbenfroh gestaltet zeigte.

Die erde achtsamere zeiten braucht. Erde sich traumhaftes gleichgewicht wünscht. Angst sie aber vor sehr nervigen verbrechernetten menschen haben muss.

Erde ganz durstend nach innerer ruhe ist.

Gut wir sie behandeln müssen.

Sie unsere zukunft ist.

Ganz klar meine bilder das zeigen. Sie zeigen jammernd dürstende erde.

Fange alles und jedes in farbe gebenden und mut machenden bildern ein. Farben wichtig sind im leben. Leben durch farbe entsteht. Gute riesenerderote farben und formen froh ich zeigen konnte. Riesiges glück sich darüber traumhaft einstellte. Größe toll zungenlahmen geschenkt wurde.

Nach super gelungener ausstellung doch kein punkt gesetzt wird. An furiosem segen der kunst viele teilhaben sollen integratives künstlerisches schaffen fitt geplant wird.

Kann nur bestes für alle ordentlichen und glück bringenden projekte wünschen.